

# なかよし通信11月号

美しい紅葉が、山野を鮮やかに染める季節です。  
厳しい寒さが来るまでの少しの間にしっかり散歩  
したいと思います。

一緒に暮らしていた方が先月特別養護老人ホームへ転居され  
寂しくなっておりましたが、11月2日に新しい方が入居されました。  
インフルエンザ、風邪が流行る季節です。体調管理に勤  
めていきたいと思ひます。皆さまもお気を付けくださいませ。



アイリス治療院

訪問治療で週2回マッサージ♪



出来る事ご自身で！ゴム通しをされています。



壁面飾付けの紅葉作成中



ぽかぽか陽気で背中が暖かいです。



お買い物♪どれにしようかな(^o^)/



☆新入居者様

奇数月の第4月曜日に運営推進会議を行っております。  
次回来年1月27日の予定です。  
ご家族のご意見をお聞かせいただき、さらに快適なホームを  
目指して行こうと思ひます。堅苦しい会議ではありません。  
日頃の暮らしを見ていただき、ご意見や感想などお聞かせ  
いただければ幸いです。お気軽にご参加お待ちしております。



長年保育士さんとして頑張っておられました。  
宜しくお祈りします。